
Caro Diretor, 
 
Tendo consciência da grande atenção que a nossa comunidade educativa dá à sensibilização para as 
questões ambientais, a Câmara Municipal decidiu entregar às escolas da cidade garrafas de água 
reutilizáveis, para que cheguem a todos os alunos, na primeira fase de um processo que será 
gradualmente mais abrangente.
 
Nesse âmbito, venho solicitar-lhe que transmita estas palavras aos alunos do estabelecimento de 
ensino que dirige, sublinhando que a Câmara considera muito importante poder contar com a ajuda da 
comunidade educativa para mudar hábitos que têm largos anos e que estão a prejudicar o ambiente 
um pouco por todo o mundo.
 
Contamos com os alunos –  e também com os professores – para dar impulso a esta alteração de 
comportamentos generalizada que é necessário concretizar e que passa, entre outros objetivos, pela 
eliminação do uso das garrafas de plástico de utilização única, que, em muitos casos, acabam por 
contaminar a natureza ao longo de séculos.
 
É por isso que a Câmara Municipal está a entregar, a quem estuda em S. João da Madeira, garrafas de 
água reutilizáveis, para serem usadas muitas vezes ao longo do tempo, diminuindo a produção de 
resíduos e o desperdício de recursos. 
 
São garrafas que se podem encher com água da rede pública, seja em casa de cada um, seja nos 
bebedouros instalados em escolas públicas e edifícios municipais da nossa cidade.
 
Ao usar estas garrafas reutilizáveis, os alunos estão a ajudar a construir um melhor futuro para si 
próprios, para a sua cidade e para o planeta.
 
Muito obrigado!

O Presidente da Câmara


